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         ATA DE REUNIÃO 

Data  31/10/2019 Horário de 
Início 

17h19min Horário de 
Término 

18h28min 

Local Gabinete 02 do Bloco D na Universidade Federal de São João Del-Rei - Campus 
Centro Oeste Dona Lindu 

Participante
s 

 Marcela R. A. de C. Oliveira - presidente 

 José Gabriel Alves da Silva - vice-presidente 

 Gabriela Lourença Martins do Nascimento - 1ª secretária 

 Fernanda Faria Serra Maciel 

 Rosimeire de Paula Silva 

 Ariele Kessy Santos Moreira 

 Lucas Baptista Risaffi 

 Samara Larissa Silva 

 Bruna Moreira da Silva 

 Stefany Brito Pereira 

 Caio Fonseca de Bessa 

 Mariana Dias dos Reis 
Pauta 1. Caixinha Solidária , 

2. Site, 
3. Festa CAENF, 
4. Levantamento de projetos, IC e grupos, 
5. Decoração CAENF; 
6. Estatuto ; 
7. Nome do C.A; 
8. Logomarca do C.A; 
9. Prestação de contas de outubro; 
10. Produtos para venda; 
11. Geladeira; 
12. Apresentação de membros e cargo para discentes; 
13. Demanda reunião C.A/D.A; 
14. Proposta de confraternização (todas entidades); 
15. Proposta calourada unificada 2020; 
16. Recepção de calouros 2020; 
17. Cerimônia do jaleco 2020; 
18. Semana de Enfermagem 2020; 
19. Cine debate. 

 

Realizada no dia 31 de outubro de 2019 a segunda reunião do Centro Acadêmico de 

Enfermagem com ínicio as 17:19hora . A reunião foi dirigida pela Presidente Marcela e teve 

como objetivo discutir as pautas e decisões mediante as demandas, foi decidido a 
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continuidade da caixinha com quantidade reduzida de produtos ,porém repondo sempre que 

estiver ao fim (incentivar mais doações). Em relação ao site já estava definida, a pedido da 

Isabel o site será liberado após liberação do estatuto e aprovação da assembleia, até então 

está parado. Quanto a festa realizada, feedbacks positivos e pensamento para futuras festas. 

Na sequência foi apresentada a situação dos projetos referentes ao curso de enfermagem, os 

quais, Samara está responsável pelo levantamento para futuras divulgações. Além disso, Lucas 

fez um levantamento das Ligas atuantes no campus e regidas pelo CAEnf, ficando pendente 

um resumo sobre as ligas. Atualmente, apenas duas ligas se encontram de acordo com o  

 

estatuto que normatiza as ligas, por isso será solicitado aos coordenadores e presidentes das 

ligas um email com memorando e normatização para que seja colocado em acordo com o 

estatuto, enviado ao C.A.Enf e após aprovado enviado para colegiado para efetivação da 

aprovação das normas.  

Em acordo com todos os membros do C.A foi decidido pelo feedback positivo ao halloween, 

que será realizado decorações em datas comemorativas (novembro azul, natal, ferias,etc). O 

próximo evento que será realizado pelo C.A será a palestra desmistificando o amor. Em relação 

ao estatuto, A presidente Marcela encaminhará a prévia do estatuto para os membros. O 

Nome do C.A não será mais vinculado a representações da própria enfermagem, 

permanecendo Centro Acadêmico de Enfermagem da UFSJ (CAENF), sendo que a logomarca e 

a criação da arte ficou na responsabilidade de Bruna.  

Os gastos do mês do CAENF foi cento e vinte e cinco reais (R$125,00), entrada de trinta reais 

(R$30,00) totalizando atualmente mil e quinze reais e trinta e cinco centavos (R$1015,35), 

como relatado pela tesoureira Rosimeire, gastos esses referentes a cópias da chave, arara para 

jalecos e arrecadação com vendas de três tirantes, os quais o valor arrecadado será destinado 

a geladeira. Ainda sobre a geladeira será confeccionada rifas, de café da manhã, a mesma 

oriunda de doações dos membros do CAENF, para que sejam vendidas em prol da compra da 

geladeira.  

Em relação as vendas do CAENF, serão solicitadas nomes dos interessados  em adquirir a 

caneca e recebido 50% do valor total, para fazer o pedido em uma quantidade que atenda os 

pedidos e tenha algumas de amostra (estoque). Serão vendidos o kit caneca-tirante a trinta 

reais (R$30,00), caneca individual a vinte e cinco reais (R$25,00) e tirante a dez reais (R$10,00). 

Foi colocada a possibibilidade de fazer canecas menores para venda no CAENF e blusas feitas 

por encomenda. 

Será realizado a apresentação dos membros do CAENF aos discentes assim que o estatuto for 

aprovado, sendo apresentado em assembleia geral no dia da votação ao estatuto. Demandas 

da reunião do D.A serão discutidas no grupo. A membro Arielle, propôs para uma interação 

entre os centros acadêmicos da UFSJ incluindo o D.A uma confraternização, objetivando uma 

unificação entre os membros. Foi confirmada a presença de professores para ministrar o curso 

de Injetáveis dia 11/12 ou 13/12 para esse semestre, no entanto será vista a possibilidade de 

fazer para o início do próximo semestre. É preciso decidir um delegado e um suplente para o 
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DCE ( São João Del-Rey). Devido ao tempo excedido, as pautas que não foram abordadas serão 

relembradas na próxima reunião.  

Declaro encerrada a reunião às 18:28hrs. 

 

 

 

 

Presidente ______________________________________ 

Vice-Presidente ___________________________________ 

1°Secretária ______________________________________ 

2° Secretária _____________________________________ 

Membros Presentes na reunião:  

_____________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________

________________________________________________________________________. 

 
 

 


